

# PERISAI

## Kolaborasi Babinsa dan Puskesmas Pegirian dalam Kegiatan Posyandu Balita

Wanto - [SURABAYA.PERISAI.OR.ID](http://SURABAYA.PERISAI.OR.ID)

Nov 5, 2024 - 18:03



*Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto berikan pendampingan kegiatan posyandu balita yang berfokus pada pemantauan kesehatan dan pencegahan stunting di Wilayah*

Surabaya,- Kegiatan Posyandu Balita yang berfokus pada pemantauan kesehatan dan pencegahan stunting di RW 9 Tenggumung Baru, Kelurahan Pegirian, Kecamatan Semampir, berlangsung lancar dan tertib. Acara ini dimulai

pada pukul 07.30 WIB dan selesai sekitar pukul 10.00 WIB. Kegiatan pendampingan ini diselenggarakan oleh tim kesehatan dari Puskesmas Pegirian dengan dukungan dari beberapa pihak terkait, seperti Babinsa Kelurahan Pegirian Koptu M. Ismanto, Projo Pati Kelurahan Pegirian Bapak M. Hanafi, serta tim KSH dari RW 9 Tenggumung Baru, Selasa (5/11).

Kegiatan dimulai dengan persiapan yang dilakukan oleh petugas kesehatan dan tim KSH, memastikan kelancaran pelaksanaan pemeriksaan kesehatan bagi balita yang hadir. Pada kegiatan kali ini, sebanyak 65 balita hadir dan mengikuti rangkaian pemeriksaan, di antaranya penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkaran lengan atas, dan lingkaran kepala. Selain itu, balita yang hadir juga menerima pemberian vitamin A untuk mendukung kesehatan mata dan imunisasi berupa Campak, DPT, dan IPV sebagai bagian dari program imunisasi nasional yang ditujukan untuk mencegah penyakit infeksi pada anak.

Sebagai tambahan, pihak penyelenggara juga membagikan makanan sehat berupa telur dan bubur kacang hijau kepada seluruh balita yang hadir. Pemberian makanan bergizi ini bertujuan untuk memberikan asupan nutrisi tambahan guna mendukung tumbuh kembang anak secara optimal. Kegiatan berjalan tertib dan lancar, tanpa adanya laporan mengenai anak yang mengalami stunting pada kesempatan ini. Hal ini menunjukkan indikasi positif bahwa program pencegahan stunting yang dijalankan di wilayah RW 9 Tenggumung Baru dapat memberikan dampak yang baik bagi kesehatan anak-anak di lingkungan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu M. Ismanto, menyampaikan apresiasi kepada para orang tua yang turut hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan Posyandu ini. "Sinergi antara petugas kesehatan, warga, dan aparat sangat penting dalam upaya pencegahan stunting dan pemeliharaan kesehatan balita. Saya berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberi dampak positif bagi masa depan anak-anak kita di Pegirian," ujarnya.

Di sisi lain, petugas kesehatan dari Puskesmas Pegirian menyampaikan bahwa kegiatan Posyandu rutin ini adalah bagian dari upaya pencegahan stunting yang menjadi perhatian nasional. Dengan pemantauan dan pemeriksaan berkala, diharapkan anak-anak dapat tumbuh dengan baik tanpa mengalami masalah kesehatan akibat kekurangan gizi atau keterlambatan perkembangan fisik.

Kegiatan Posyandu dan pendampingan ini diharapkan terus berjalan secara konsisten guna mendukung kesehatan dan kesejahteraan anak-anak di wilayah Pegirian, serta membantu menurunkan angka stunting di Kecamatan Semampir. Kegiatan ini merupakan bukti nyata dari komitmen bersama untuk mewujudkan generasi yang lebih sehat dan kuat demi masa depan bangsa.